



# CHARTE

## Ecoresponsable

### Pourquoi cette charte ?

Chez PRAXEO, nous créons des supports numériques uniques, spécialement conçus pour sensibiliser aux enjeux essentiels de la RSE et de la HSE. Mais **incarner ces valeurs au quotidien**, c'est ce qui donne tout son sens à notre travail.

### Nos engagements au quotidien

#### Réduire notre empreinte environnementale



Nous suivons avec soin l'empreinte carbone de notre site internet, et informons nos clients de cet impact

Nos équipements proposés en location sont de seconde main, afin de limiter la production de déchets électroniques.



Les supports physiques que nous envoyons sont sans plastique, conditionnés dans des emballages recyclés ou recyclables, et nous informons toujours nos clients sur l'impact écologique de ces envois.

Nous privilégions les réunions en visioconférence pour limiter les déplacements.

#### Promouvoir l'inclusion et le respect social



Nos *serious games* intègrent des thématiques liées à la diversité, à l'égalité et à la lutte contre les discriminations. Nous créons des expériences qui sensibilisent aux réalités sociales et encouragent le respect de toutes et tous.

#### Gérer nos finances de manière responsable



Nous gérons les finances de PRAXEO avec l'aide d'une néo-banque qui pratique l'arrondis de paiement en faveur du collectif Wings of the Ocean.

#### Être transparents et à l'écoute



Nous communiquons clairement sur nos pratiques et nos choix, afin que chaque client comprenne l'impact de sa collaboration avec nous.

Nous restons ouverts aux suggestions pour améliorer constamment notre démarche, dans un esprit d'échange et de confiance.

Nous continuerons à chercher des solutions pour optimiser cette partie de notre activité, avec pour objectif une réduction constante de notre impact.



# CHARTE

## Ecoresponsable

### Nos axes d'amélioration

Nous sommes conscients que notre démarche n'est pas parfaite et qu'elle comporte des défis, notamment en ce qui concerne le stockage et la gestion des données numériques.



Le stockage de données, représente une part importante de notre empreinte environnementale numérique. Pour y remédier, nous avons d'ores et déjà commencé à limiter le stockage sur nos boîtes mail à 1 Go, en archivant régulièrement et en supprimant les données inutiles.

Nous continuerons à chercher des solutions pour optimiser cette partie de notre activité, avec pour objectif une réduction constante de notre impact.

### Et dans le futur ?

Cette charte n'est pas figée dans le temps. Comme notre activité et vos attentes, elle évoluera tout en restant la plus fidèle possible à nos valeurs.